
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長挨拶  武山 茂会長 

 

皆さんこんにちは、本日は講師として、 

東芝ライテック㈱東北電材営業部の 

『鈴木秀秋氏』をお迎えしております。 

『LED 市場動向と商品紹介』のお話を 

頂戴致します。おじいちゃんやおばあちゃんのためにトイ

レ周りの電球を LED に変え点けっぱなしにしてあげよう

か！と考えている方も多いのではないかと思いますので、

お話楽しみにしております。 

さて、タイの訪問団の皆様ご苦労様でした。無事に帰れ

て、またここ四五日間の風雪被害にぶつからなくて本当

に良かったと思いました。後日に行われる浄水器贈呈式

の報告会を楽しみにしております。  

日曜日に『新ﾛｰﾀｰｱｸﾄｸﾗﾌﾞ創立の検討会』が、ガバ

ナー事務所で行われました。天童三クラブ、東根二クラ

ブ、計五クラブで18歳～30（35）歳の青年に『親睦と奉仕

活動』を行う世界的な青年団体の組織を作ってもらうと言

うことであります。3/20の準備委員会、6/下旬の創立に向

けて皆様の会社・企業からもローターアクトメンバー選出

の協力をお願致します。詳しくは地区の RA小委員長の

橋本重幸さん、我がクラブでは新世代委員会にお聞くだ

さい。RA クラブの設立が新関ガバナー年度の事業の一

端を担えれば幸いです。 
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奉仕を実践し夢を未来に届けよう 

「ＬＥＤ市場動向と商品紹介」 

 

東芝ライテック㈱東北電材営業部 

課長代理  鈴木秀秋氏 

今日は貴重な時間を当社の商品紹介 

にお付き合い頂きまして有難う御座います。 

 東芝はマツダランプと芝浦とで発足し東芝として今

日まで至って居ります。白熱電球からＬＥＤ照明へ

2010 年に白熱球の製造を中止しＬＥＤに切替えました

ＬＥＤ照明としては施設分野（オフィス・店舗・道路各

照明）住空間分野・システム分野（舞台・スタジオ照

明・空港灯火）等、オフィスビルのエネルギ-消費で照

明が占める割合は約 21％家庭は約 16％と照明が占

める割合が以外と多いです。照明用途から見たＬＥＤ

の特長、長寿命すぐ点灯赤外線・紫外線を含まない。

低温で発光効率が低下しない、高い発光効率環境有

害物質を含まない。白熱球はＬＥＤ電球に交換した方

が得です。蛍光灯はもともと効率が良いので、代替は

慎重に一般蛍光ランプで取り替える時期であれば迷

わずＬＥＤ化に、Ｈｆ蛍光ランプは効率が良いのでタイ

ミングを見て、器具が 10 年近いなら迷わずＬＥＤ照明

に交換をこれからはＬＥＤ照明がいろんな所で多く使

われるように成ります。 

委員会報告 

国際奉仕委員会   斎藤幸雄さん 

浄水器贈呈式のためタイに行ってきました。１１日スリ

ーウォン例会に参加し皆様によろしくとのことでした。 

ロータリーの友委員会   鞍掛彰秀さん 

ロータリーの友、東京でのゾーン会議に出席してきまし

た。ロータリーの友ホームページに「友」電子版ができ

ました。クリックしてみてください。 

地区の友委員の経験者が一同に介する会を催してい

る地区があり、この地区でも開催してはどうか？ 

出席報告  増川 誠 委員 

本日会員５０名（４８名）出席者 37 名出席率 77％ 

※前々回出席率を    ％に修正いたします。 

幹事報告   野川晶弘 幹事 

１．ＲＩ2800 地区より次期会長・幹事にＰＥＴS 案内届く 

  日時 3 月 15・16 日です。 

２. ＲＩ2800 地区より「ロータリー活動公共イメージ向上作

戦」を全国的に展開方策検討し、進行している代表的

奉仕プロジェクトを各地区ﾎ－ﾑペ－ジに載せて戴く。 

３．神町自衛隊駐屯地創立記念行事届く。開催 4/20 

４. 臨時理事役員会を開きます。 


